

Plata para equipo cubano en lid de judo de Calgary



Cubano Andy Granda

La Habana, 18 SEP (JIT) Cuba conquistó el segundo lugar en el torneo por equipos del Campeonato Panamericano y de Oceanía de Judo de Calgary 2023.

La lid entre Brasil, Canadá y la Mayor de las Antillas se efectuó por el sistema de todos contra todos para decidir el par de finalistas.

Los brasileños ganaron sus dos cotejos, así que el match entre locales y cubanos decidió el segundo clasificado a la disputa de la corona. Pasaron los nuestros con pizarra de cuatro combates a uno. En la final, los sudamericanos ganaron por barrida de 4-0.

Esa resultó la tercera medalla plateada para Cuba en el evento, sumadas a las conseguidas en las competencias individuales por Orlando Polanco (66 kg) e Idalys Ortiz (+78 kg). Los premios de bronce los alcanzaron Jonathan Charón (60 kg), Magdiel Estrada (73 kg) y Maylín del Toro (63 kg).

Andy Granda firmó la mejor actuación, al coronarse con triunfo en la final sobre el medallista de bronce a nivel mundial Rafael Silva, de Brasil.

La actuación cubana cerró con el tercer lugar en el medallero de un torneo que acogió a 159 competidores de 23 países.

El resultado puede valorarse de positivo teniendo en cuenta que solo se perdió ante representantes de Brasil y Canadá, potencias en el continente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/334343-plata-para-equipo-cubano-en-lid-de-judo-de-calgary>



Radio Habana Cuba